

Wakapolda Papua Buka Raker Fungsi Rena TA 2023 Polda Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.GO.WEB.ID

Sep 7, 2023 - 23:13



JAYAPURA – Wakil Kepala Kepolisian Daerah Papua Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H., membuka Rapat Kerja dan Bimbingan Teknis Fungsi Perencanaan Tahun Anggaran 2023 bertempat di Ballroom Lantai 5 Hotel Horizon Ultima Entrop, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura, Rabu (6/9/2023).

Kegiatan kali ini mengusung tema “Polri yang presisi mendukung percepatan

transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan serta suksesnya pengamanan Pemilu 2024”.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Karoops Polda Papua Kombes Pol I Ketut Wijatmika, S.I.K., Karo Rena Polda Papua, Kombes Pol Mulyadi, S.E, A.K, PJU Polda Papua dan seluruh peserta yang mengikuti kegiatan tersebut.

Dalam kesempatannya, Karo Rena Polda Papua mengatakan Raker fungsi perencanaan ini merupakan tindak lanjut dari hasil Musrenbang Polri pada tanggal 7 sampai dengan 8 Juli 2023.

“Tujuan raker Fungren tahun 2023 sebagai forum bagi pejabat fungsi perencanaan baik tingkat Polda maupun Polres Jajaran dalam mengevaluasi pelaksanaan kinerja dan anggaran selama tahun 2023 serta menjabarkan berbagai kebijakan sasaran prioritas rencana kerja dan anggaran yang akan dilaksanakan Polda Papua tahun anggaran 2024,” ucap Karo Rena.

Sementara itu, Wakapolda Papua mengatakan bahwa tahun ini sudah memasuki pada tahun politik dan masih banyak pekerjaan rumah yang harus diselesaikan khususnya anggaran.

“Saya ingat moto Biro Rena yaitu Rencanakan kerjamu dan kerjakan rencanamu tetapi jangan hanya rencana tetapi kerja Nol, banyak program yang dicetak dan di tampilkan besar besar dibanner tapi percuma kalo tidak dikerjakan,” ungkap Wakapolda Papua.

Lebih lanjut, Wakapolda Papua mengatakan fungsi perencanaan jangan menjadi single fighter, harus bekerja sama dan terapkan sistem check, recheck, cross check serta final check.

“Perencanaan yang dipikirkan itu satu Polda maupun satu Polres maka kita harapkan rekan-rekan dalam merencanakan harus teliti karena akan dipertanyakan jika kita melakukan revisi perencanaan,” tuturnya.

Brigjen Ramdani juga menyampaikan bagi Satker yang mendapat alokasi pembangunan untuk selalu disupervisi dan pahami juga sistematis lelang. Untuk tahun 2025 cek kembali perencanaan dan pastikan sasaran prioritas agar dapat dilaksanakan serta dipertanggung jawabkan.

“Saya menyampaikan seperti ini kepada seluruh staf karena saya mencintai institusi kita ini, sampai kapan pun akan saya pertahankan sehingga mari kita kerja semaksimal mungkin agar kita dapat lebih baik kedepannya,” pungkas Brigjen Ramdani Hiidayat. (*)